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Indicação nº 4581/2022

Indico a necessidade de estudos para a 
implantação da faixa verde de pedestre 
como projeto-piloto na região da Vila Xavier.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento 
com o setor competente, no sentido de que sejam realizados estudos para a implantação da 
faixa verde de pedestre como projeto-piloto no bairro Vila Xavier, principalmente na região 
próxima à União dos Deficientes Físicos de Araraquara - UDEFA.

Durante a visita realizada no dia 21/09/2022, com o secretário de trânsito do 
município, Nilson Carneiro, na Vila Xavier, local próximo à UDEFA, conversamos com uma 
moradora da região que é cadeirante e ela nos relatou a dificuldade de locomoção dela e dos 
amigos pelo passeio público, visto que a maioria não possui a rampa de acesso,  e quando 
possui apesar da rampa, o passeio público se torna impossível para livre fruição em 
decorrências de vários obstáculos, tais como: calçadas estreitas, quebradas, desestruturadas, 
impossibilitando a circulação, os colocando em disputa com os veículos nas ruas.

Segundo o relatado, o bairro Vila Xavier, principalmente a região próxima à 
UDEFA, possui muitos moradores que são cadeirantes.

Uma alternativa viável tem sido a implantação de instrumentos do Urbanismo 
Tático, e a faixa verde de pedestre tem sido difundida por várias cidades na tentativa de 
melhorar a forma de fruição e segurança aos pedestres, provendo maior segurança àqueles 
cidadãos que não têm passeios públicos aptos para a sua livre fruição. Sendo assim, pensar 
uma alternativa como a faixa verde, se faz necessária. 

As faixas verdes, exclusivas para pedestres, criam uma extensão da calçada 
para proteger quem anda a pé ou utiliza a cadeira de rodas pela região. Essa iniciativa ajudará 
na circulação de pessoas. 

Diante do exposto, solicito um estudo tencionando a implantação da faixa 
verde de pedestre, já existente em algumas cidades do país, como projeto-piloto em 
Araraquara no bairro Vila Xavier, principalmente perto da UDEFA, porque como nos foi 
relatado, é uma região que possui muitos cadeirantes.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 
meus votos e estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 23 de setembro de 2022.

FABI VIRGÍLIO



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Página 2 de 2


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 8JD1WHU5H10YX00M
		2022-09-23T13:19:00-0300
	Câmara Municipal de Araraquara
	Assinatura


		2022-09-23T13:19:00-0300
	Câmara Municipal de Araraquara
	Assinatura




